



# Diario de Almería

Rubi pide paciencia para acoplar al equipo tras caer en Valladolid ▶ 43



'Festicomic 2022' convierte El Ejido en un escaparate de superhéroes y viñetas ▶ 40

Sánchez y Feijóo se enzarzan en un bronco debate de tres horas ▶ 30/31

EL MERCADO NAVIDEÑO TENDRÁ 77 CASETAS ▶ 7

## Más de un millón para iluminar las dos próximas navidades de la capital

● El Ayuntamiento aumenta el gasto dedicado a este alumbrado

24 FINANCIARÁN FORMACIÓN, SENSIBILIZACIÓN Y DIGITALIZACIÓN



## Más vida para los colectivos sociales

● Reparto de ayudas a ONGs y asociaciones para un centenar de proyectos

JAVIER ALFARO

10 POR RIESGO DE FUGA

### Citan a Santi Mina para decidir si entra en prisión

13 EL EJIDO

### Más cerca de acabar con la erosión de la playa de Balerna

ADRA



### Fiesta de la epuma y juegos para iniciar la semana grande ▶ 20 y 21

ANTAS



### La devoción por la Virgen de la Cabeza inspira las fiestas ▶ 19

8 SEGUIRÁN JUAN DE LA CRUZ, RAQUEL ESPÍN Y EMILIO ORTIZ

## La Junta nombra hoy a los diez delegados

● Entre los elegidos están Francisco Bellido y Carmen Navarro



Francisco Bellido, concejal de Olula y Carmen Navarro, diputada provincial.

El Valor de ser directo  
Cámbiate a Línea Directa

TE BAJAMOS HASTA

# 150€

TU SEGURO DE COCHE

917 701 784  
lineadirecta.com



linea directa

Consulta condiciones

## ALMERÍA



Francisco Bellido y Carmen Navarro, concejal de Olula y diputada provincial, se integrarán en el organigrama del gobierno andaluz en Almería.

## Carmen Navarro y Francisco Bellido, delegados de la Junta

● Tras la designación de Aránzazu Martín, hoy se nombran los diez delegados restantes: Juan de la Cruz, Raquel Espín y Emilio Ortiz seguirán

### Iván Gómez

La Junta de Andalucía dará a conocer este miércoles, tras la reunión del Consejo de Gobierno que preside Juanma Moreno, el nombre de los diez delegados territoriales que tendrán cada una de las ocho provincias. Tras la designación de consejeros, viceconsejeros y directores de áreas de la administración regional, en la reunión del pasado martes 30 de agosto fueron nombrados los delegados del Gobierno y en la de mañana se conocerá el resto de la estructura de un organigrama provincial que en Almería encabeza Aránzazu Martín.

Según ha podido conocer este periódico de fuentes del partido, se da por prácticamente garantizada la continuidad de Juan de la Cruz Belmonte en la Delegación de Salud y Consumo, de Emilio Ortiz en Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo y de la abderitana Raquel Espín que posiblemente intercambie el departamento de Sostenibilidad por el de Agricultura. De manera que quedarían siete vacantes al frente de las delegaciones territoriales en Almería, de las que al menos dos, procedentes de la comarca del Al-Manzora, ya tienen

'propietario' a falta de la confirmación oficial en el Consejo de Gobierno de este miércoles. Carmen Navarro asumiría la Delegación de Justicia, Administración Local y Función Pública y Francisco Bellido la cartera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad.

Carmen Navarro (Macaol, 1960) es una de las mujeres con mayor recorrido y trayectoria en el PP almeriense llegando a ser la portavoz de Turismo en el Congreso de los Diputados. Es licenciada en Publicidad y Relaciones Públicas y en Periodismo por la Universidad de Murcia, diplomada en Magisterio por la Universidad de Granada y Master en Comunicación Social por la Universidad de Almería y en Dirección Comercial y Marketing. Además de diputada nacional, fue parlamentaria andaluza y vicepresidenta del partido en Almería.

En la actualidad, Carmen Navarro es diputada provincial delegada espe-

cial de Empleo, Promoción Económica, Iniciativas Europeas, Comercio y Empresa.

Por su parte, Francisco Bellido es concejal de Deportes, Comunicación y Turismo en el Ayuntamiento de Olula del Río, además de portavoz del equipo de gobierno desde junio de 2019. Diplomado en Turismo por la Universidad de Almería, con anterioridad fue director comercial de Soluciones Go On. Los cinco delegados restantes son todavía una incógnita, si bien suena la posibilidad de que Ángel Escobar cambie su responsabilidad en la Diputación y se integre en el gobierno andaluz, como ocurrirá con Carmen Navarro, si bien es una posibilidad que no ha podido ser confirmada por este periódico.

Con la reestructuración del organigrama de la Junta de Andalucía, en cada una de las ocho provincias existirán, además de la delegada del Gobierno, las siguientes diez delegaciones territoriales:

1. Economía, Hacienda y Fondos Europeos y de Política Industrial y Energía.
2. Desarrollo Educativo y Formación Profesional y de Universidad, Investigación e Innovación.
3. Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo.
4. Salud y Consumo.
5. Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural.
6. Turismo, Cultura y Deporte.
7. Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda.
8. Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad.
9. Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul.
10. Justicia, Administración Local y Función Pública.

## Más de 1.435 víctimas del machismo en los centros de la mujer

### Redacción

El Centro Provincial del Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) y los Centros Municipales de Información a la Mujer (CMIM) en Almería han atendido durante el primer semestre del año a un total de 1.435 víctimas de violencia de género, un 8,05% más que en 2021. De esta forma, hasta junio se ha dado apoyo a 5.294 mujeres, de las cuales el 27,1% del total ha sido por malos tratos. Esta red de apoyo a las mujeres almerienses está conformada por un centro ubicado en la capital y 16 repartidos por la provincia.

Los centros de la mujer abarcan todos los ámbitos de actuación: desde información, atención y asesoramiento en políticas de igualdad y violencia de género, así como el fomento de la participación y programas específicos de desarrollo personal, educativo, orientación profesional y laboral. En los últimos cuatro años los Centros Municipales de Información a la Mujer, que están cofinanciados por la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad a través del Instituto Andaluz de la Mujer, han recibido una inversión récord de que supera los 43,3 millones de euros con el objetivo de acercar los recursos, especializados y gratuitos, de la Junta a todas las mujeres.

paralímpicos

## PROVINCIA

## DIPUTACIÓN PROVINCIAL

# Luz verde a más de cien proyectos sociales de ONG's y asociaciones

● La institución entrega a 64 entidades las ayudas del Consejo de Familia por 230.000 euros

R. P.

En la mañana de ayer el patio de Luces de la Diputación de Almería se volvió a vestir de gala para un importante acontecimiento, la entrega a ONG's y asociaciones almerienses de las ayudas del Consejo Provincial de Familia y las de Acción e Innovación Social. Esta iniciativa va a permitir a las organizaciones beneficiarias emprender en la provincia 101 proyectos de carácter social en campos como la formación, campañas de sensibilización, digitalización, talleres educativos, deporte, ocio y tiempo libre o de impulso a la autonomía, entre otros muchos.

En total, a estas ayudas han accedido 64 entidades que trabajan por mejorar la calidad de vida de todos los almerienses, especialmente de los más vulnerables, y potenciar la familia como pilar de la sociedad. La inversión de Diputación para estos proyectos asciende a 230.000 euros, 100.000 de las ayudas anuales del Consejo Provincial de Familia y, 130.000, de una nueva línea de ayudas puesta en marcha este año para proyectos de Acción e Innovación Social.

La vicepresidenta de Diputación y diputada de Bienestar Social, Ángeles Martínez, acompañada por la diputada de Igualdad y Familia, Carmen Belén López, entregaron ayer a cada representante de las

asociaciones beneficiarias la resolución con la concesión de estas ayudas.

En este sentido, Ángeles Martínez afirmó que se trata de "proyectos que se traducirán en acciones que mejorarán la calidad de vida y la integración social de las personas y familias a las que ayudáis cada día. En definitiva, acciones que sin el impulso de estas ayudas sería muy difícil que las pudierais emprender para mejorar la vida de todos los almerienses. Porque eso es lo que hacéis a diario con vuestro trabajo ejemplar, que Almería sea cada vez una tierra más justa, solidaria e igualitaria".

Asimismo, la vicepresidenta incidió en la indispensable labor social que las ONG's y asociaciones sociales de la provincia llevan a cabo en los 103 municipios para que "nuestra tierra sea más cercana a las personas, una tierra próspera en la que hacer realidad cualquier proyecto vital o empresarial. Una tierra donde, independientemente de nuestra condición o capacidades, contamos con oportunidades para emprender, para crecer, para vivir una vida plena en igualdad de oportunidades".

Por último, en cuanto a la innovación social, Martínez especificó que "entendemos la innovación social como el gran motor que garantiza el bienestar de todos los almerienses sin excepción. Una útil y potente herramienta que nos va a ayudar a igualar oportunidades entre almerienses, fijar la población, vertebrar el territorio, fomentar la creatividad y el emprendimiento y la colaboración entre distintos colectivos".

En los últimos 3 años la Diputación ha impulsado más de 450 proyectos de carácter social de más de 100 asociaciones.



Foto de familia de los beneficiarios y diferentes momentos del evento.

## CARBONERAS

## Duelo y banderas a media asta por la muerte por ahogamiento del niño de cinco años

E. P.

El Ayuntamiento de Carboneras acordó que las banderas de la casa consistorial ondeen a media asta en señal de duelo por la muerte por ahogamiento el lunes de un niño de cinco años en la piscina de un cortijo en la pedanía.

"Todo Carboneras llora por esta gran pérdida", afirmó el alcalde, José Luis Amérigo, quien ofreció "toda la ayuda" a "esta familia tan querida en nuestro pueblo".

En nombre de la corporación local trasladó sus condolencias a los padres del pequeño "Sol y Emi" y su "más sentido pésame" a los ami-

gos y allegados de la familia, al tiempo que mostró "todo su apoyo" para afrontar "estos duros momentos".

Amérigo señaló, asimismo, que las banderas ondearán a media asta "para mostrar el dolor y solidaridad" de los vecinos de Carboneras.

El Teléfono de Emergencias 112 Andalucía atendió a las 16:50 del lunes una llamada de un particular que solicitaba ayuda para un menor que precisaba asistencia sanitaria en una piscina de un cortijo en Aguamarga.

Desde el centro coordinador se alertó a Guardia Civil, Protección

Civil de Níjar y al Centro de Emergencias Sanitarias 061, que desplegó hasta el lugar el helicóptero sanitario. Pese a los esfuerzos de los sanitarios que le practicaron maniobras de reanimación cardiopulmonar al menor, no se pudo hacer nada por salvar su vida, según confirman fuentes de Guardia Civil. El niño junto a su familia, de origen argentino y residente en el municipio, participaba en un cumpleaños cuando, por causas aún desconocidas, aunque todo apunta a un accidente, se produjo el ahogamiento.



TOYOTA C-HR ELECTRIC HYBRID  
HASTA 10 AÑOS DE GARANTÍA  
CON TOYOTA RELAX

TOYOTA  
ALBORÁN MOTOR



www.toyotaalmeria.es

Huércal de Almería · Sta. M<sup>a</sup> del Águila (El Ejido) · Antas (Vera)

# La Voz de Almería

## La pandemia multiplicó los casos de suicidio en Almería

### Cifras del estudio de mortalidad del INE

El confinamiento, la incertidumbre y la crisis elevaron un 20% los registros en el año 2020

### Incidencia en la salud mental

Un total de 72 personas se quitaron la vida en la provincia, 45 de ellos hombres y 27 mujeres PÁGS. 2 Y 3



### FINANCIACIÓN PARA PROYECTOS DE 64 ASOCIACIONES

Entidades que forman parte del Consejo Provincial de Familia han recibido ayudas para el desarrollo de proyectos para sus colectivos por parte de la Diputación PÁG. 18

### Diputación hará fijos a más de 200 empleados

#### Instituciones

Se trata de una amplia nómina de trabajadores de carácter interino que llevan años prorrogando contratos de empleo público PÁG. 5

ALMERÍA PÁG. 6

#### Municipal

Vázquez remodela su equipo de Gobierno

CIUDADES PÁG. 15

#### Carboneras

Luto por la muerte del niño ahogado en Aguamarga

ALMERÍA PÁG. 7

#### Universidad

La UAL tiene aún plazas sin lista de espera en seis titulaciones



www.nila.es

SEZ PODCAST

Almería de viva voz

TAL COMO ERAMOS

Historias cotidianas

ESCÚCHALO CADA MIÉRCOLES

Con Alfredo Casas. Pequeñas y grandes historias que nos han hecho ser lo que somos, escritas por Eduardo del Pino.

SEZ ALMERÍA



Isabel Alonso TRANSPORTES

Ctra. Nacional, 340 Km. 535 - 04628 ANTAS (Almería)  
☎ 950 453 506 · 950 453 919  
www.isabelalonso.com



Agrobio

Turbo,  
La + grande  
La + rápida  
La + fuerte

"Turbo, la Colmena de verano de Agrobio" · agrobio.es

## PROVINCIA

# 230.000 € para financiar proyectos sociales de 64 entidades almerienses

Diputación subvenciona un total de 101 planes presentados por asociaciones de toda la provincia

FRANCISCO G. LUQUE

El Patio de Luces de la Diputación Provincial de Almería fue escenario, en la mañana de ayer martes, de la entrega de las ayudas a un total de 64 entidades que forman parte del Consejo Provincial de Familia. Por un valor total de 230.000 euros, van destinadas a los más de un centenar de proyectos aprobados en materia de servicios sociales e innovación social.

La convocatoria de entrega de estas ayudas reunió en el Palacio Provincial a decenas de personas, representantes de las diferentes asociaciones y colectivos que han sido beneficiarias de estas subvenciones que fueron entregadas en un acto en el que intervinieron Ángeles Martínez, vicepresidenta de Diputación y diputada de Bienestar Social, y Carmen Belén López, diputada de Igualdad y Familia.



Foto de familia de las diputadas y los representantes de las distintas entidades. LA VOZ

Ángeles Martínez y Carmen Belén López hicieron la entrega de las distintas ayudas

“El tejido asociativo que hay es un pilar fundamental para la sociedad almeriense”

“Qué bonito es ver aquí, en vuestra casa, a todo el tejido asociativo de la provincia de Almería tan activo y bonito”, comenzaba la vicepresidenta de la institución provincial, que dio los detalles de estas ayudas que se dividen en dos líneas distintas. Por un lado, se entregan 100.000 euros del Consejo Provincial de Familia, mientras que el resto (130.000 euros) forman parte

de un nuevo plan puesto en marcha este año relacionado con la innovación social.

**Mismas oportunidades** Sobre los 101 proyectos, Martínez destacaba que “vienen a igualar oportunidades, haciendo una provincia más justa, que los almerienses tengan más calidad de vida” y agradece enormemente el “gran tra-

## MÁS DE 450 PROYECTOS EN LOS ÚLTIMOS TRES AÑOS

En los últimos tres años la Diputación Provincial de Almería, según informaban las diputadas en el concurrido acto de entrega de subvenciones realizado este martes, ha contribuido a impulsar más de 450 proyectos de carácter social de más de un centenar de asociaciones del tercer sector en tierras almerienses, tanto a través de las ayudas del Consejo Provincial de Familia, formado en la actualidad por cerca de 70 entidades, como mediante la línea de ayudas “pionera” impulsada por la institución provincial este año para iniciativas de acción e innovación social.

bajo” que realizan cada una de las asociaciones a lo largo de toda la provincia.

La diputada de Bienestar Social recordaba que en los últimos años Diputación “ha apoyado más de 400 proyectos” y aprovechó para dar las gracias a los trabajadores del Área Social, “por su implicación y compromiso”.

López hacía también hincapié en que “el tejido asociativo es un pilar fundamental para la sociedad almeriense, ya que todos vosotros llegáis donde nosotros no podemos”. Agradecía “el esfuerzo realizado por mi equipo técnico, por Miriam y Cristina” y además recalca la importancia de la familia como eje de la unidad. “Hay que seguir apostando por las familias y las asociaciones, en definitiva por la sociedad”, dijo la diputada de Igualdad y Familia antes de dar la enhorabuena a todos los “interesantes proyectos” que recibieron este martes las ayudas de la Diputación Provincial.

## LA IMAGEN



## VISITA DEL SUBDELEGADO MARTÍN AL AYUNTAMIENTO DE EL EJIDO

El subdelegado del Gobierno, José María Martín, mantuvo ayer una reunión con el alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, encuentro en el que ambos representantes institucionales dialogaron sobre distintos proyectos de

interés para el municipio que son competencia del Gobierno de España, tales como la solución a la erosión del litoral de Balerna, ampliación de la desaladora o mejora de los enlaces 409 y 411 de la Autovía del Mediterráneo.

## EL EJIDO

## Puesta a punto de los caminos rurales

FRANCISCO G. LUQUE

El arranque de la nueva campaña agrícola está cada vez más cerca y una de las comarcas donde más se deja notar es en la del Poniente almeriense. Ante la llegada de estas fechas tan importantes para el sector hortofrutícola, el Ayuntamiento de El Ejido ha intensificado desde hace ya unas semanas los trabajos de mantenimiento en caminos rurales para que estén en perfectas condiciones para su uso.

El Área de Agricultura ya ha efectuado labores de conservación, mantenimiento y mejora de numerosas de estas vías, detallando en un comunicado que actualmente se está actuando en los caminos Moto Racing, aledaños

a la Rambla de Las Palomas, Rambla del Bujo y Rambla de Los Moneros. Cabe destacar además que, en lo que va de año, el Ayuntamiento de El Ejido ha actuado en más de 40 kilómetros de caminos de tierra, haciendo labores de nivelación y rellenado, siendo los últimos en adecuarse los Caminos de Los Militares, Almericien y Puesto Hormiga.

Coincidiendo con una de las festividades de la comarca que más personas suele atraer, y teniendo en cuenta que no se celebró en los dos años anteriores, los trabajos de mejora también se están haciendo con la mirada puesta en facilitar el tránsito de cientos de peregrinos durante estos días hacia la localidad de Dalías, que celebra sus Fiestas en Honor al Cristo de la Luz.

# Entidades de la provincia se benefician con 230.000 euros para proyectos sociales

Diputación entrega a 64 asociaciones y ONGs ayudas para proyectos de formación, digitalización, sensibilización o impulso a la autonomía

N. ESCÁMEZ

ALMERÍA. El patio de Luces de la Diputación de Almería se vistió de gala para un importante acontecimiento, la entrega de las ayudas del Consejo Provincial de Familia y las de Acción e Innovación Social a ONGs y asociaciones almerienses. Esta iniciativa va a permitir a las organizaciones beneficiarias emprender en la provincia 101 proyectos de carácter social en campos como la formación, campañas de sensibilización, digitalización, talleres educativos, deporte, ocio y tiempo libre o de impulso a la autonomía, entre otros muchos.

En total, a estas ayudas han accedido 64 entidades que trabajan por mejorar la calidad de vida de todos los almerienses, especialmente de los más vulnerables, y potenciar la familia como pilar de la sociedad. La inversión para estos proyectos asciende a 230.000 euros, 100.000 de las ayudas anuales del Consejo Provincial de Familia y 130.000, de una nueva línea de ayudas puesta en marcha este año para proyectos de Acción e Innovación Social.

En los últimos tres años la Diputación Provincial de Almería ha impulsado más de 450 proyectos de carácter social de más de un centenar de asociaciones del tercer sector tanto a través de las ayudas del Consejo Provincial de Familia, formado en

la actualidad por cerca de 70 entidades, como mediante la línea de ayudas pionera impulsada por la Diputación este año para iniciativas de Acción e Innovación Social.

La vicepresidenta de Diputación y diputada de Bienestar Social, Ángeles Martínez, acompañada por la diputada de Igualdad y Familia, Carmen Belén López, se encargaron de entregar a cada representante de las asociaciones beneficiarias la resolución con la concesión de estas ayudas. En este sentido, Ángeles Martínez afirmó que se trata de proyectos que se traducirán en acciones que «mejorarán

la calidad de vida y la integración social de las personas y familias a las que ayudáis cada día». En definitiva, son acciones que sin el impulso de estas ayudas sería muy difícil «que las pudierais emprender para mejorar la vida de todos los almerienses». Porque eso es lo que logran a diario con el trabajo ejemplar, «que Almería sea cada vez una tierra más justa, solidaria e igualitaria».

Durante el discurso del acto en el patio de Luces, la vicepresidenta recalco la indispensable labor social que las ONGs y asociaciones sociales de la provincia llevan a cabo en los 103

municipios para que «nuestra tierra sea más cercana a las personas, una tierra próspera en la que hacer realidad cualquier proyecto vital o empresarial». Una tierra donde, independientemente de la condición o capacidades, «contamos con oportunidades para emprender, para crecer, para vivir una vida plena en igualdad de oportunida-

des».

Por último, en cuanto a la innovación social, Martínez matizó que «entendemos la innovación social como el gran motor que garantiza el bienestar de todos los almerienses sin excepción. Una útil y potente herramienta que nos va a ayudar a igualar oportunidades entre almerienses, fijar la población, vertebrar el territorio, fomentar la creatividad y el emprendimiento y la colaboración entre distintos colectivos».

En esta línea se pronunció Carmen Belén López que destacó el papel del Consejo Provincial de Familia «como eje vertebrador entre todas las entidades que lo componen. Una de sus funciones reside precisamente en este aspecto, en crear sinergias y facilitar el contacto entre todas las personas y entidades que trabajáis por la familia y mejorar la vida de todos los almerienses».

En los últimos tres años, la Institución Provincial impulsó más de 450 proyectos sociales



Foto de familia de las entidades que han sido concedidas con la subvención de Diputación. R. I.

## Gádor mira al 2023 para ser una ciudad sostenible social, económica y ambientalmente

N. E.

ALMERÍA. El Ayuntamiento de Gádor aprobó el informe del Plan de Acción Local de Gádor emprendido hace unos meses para poder entregarlo, en tiempo y forma, al Ministerio según los plazos establecidos. La alcaldesa del municipio, Lourdes Ramos, indicó que «toda la Corporación Municipal tiene conocimiento del significado que tiene este Plan para Gádor, con 115 páginas que contienen acciones que debemos realizar con responsabilidad».

El objetivo de este ejercicio es

conseguir una ciudad sostenible social, económica y ambientalmente, donde sus vecinos puedan vivir de manera digna y satisfactoria. Es una labor que se está llevando a cabo actualmente en muchas localidades de España y de Europa, persiguiendo todas ellas fijar un horizonte, a medio plazo hacia el cual dirigir sus pasos. El Plan de Acción Local de Gádor sigue la línea de los objetivos de la Agenda Urbana Española, con la misión de avanzar en el desarrollo del municipio



Lourdes Ramos

desde hoy y hasta el año 2030, para que este aumento sus servicios y, por supuesto, crezca en población.

Para la realización de este estudio se han recogido las propuestas, ideas y aportaciones de la ciudadanía con el objetivo de articular las acciones de gobierno futuras. Una hoja de ruta con las actuaciones que permiten vislumbrar la localidad en 2030 y expone los objetivos que se deben lograr a medio plazo.

«Son 36 acciones y cuatro programas estratégicos: de mejora urbana, de integración social, de reactivación económica y de gobernanza», concluyó la alcaldesa dando pie a la aprobación unánime por parte de toda la Corporación Municipal del Plan de Acción Local de Gádor.

## Más de 5.000 personas visitaron las piscinas de Viator en verano

N. E.

ALMERÍA. El alcalde de Viator, Manuel Jesús Flores, realizó un balance «muy satisfactorio» del funcionamiento de la piscina municipal durante los meses de verano ya que más de 5.000 personas son las que han disfrutado de las remozadas instalaciones destacando igualmente que «de esas cinco mil personas, un diez por ciento no están empadronados en nuestro municipio, lo que significa que atraemos a vecinos de otras localidades especialmente cercanas

para disfrutar de la piscina municipal de Viator». Manuel Jesús Flores agradeció «el gran trabajo realizado» por las once personas que han gestionado el control, el acceso, la limpieza y el mantenimiento de las instalaciones además de realizar diferentes actividades «para que este año haya sido un éxito de participación».

Antes de su puesta en funcionamiento, el Consistorio invirtió más de 5.000 euros en el fraguado de la piscina, mejorar significativamente los jardines, además de realizar arreglos de mejora en los motores, los sensores de control del cloro, la instalación de nuevas alcachofas de ducha, mangueras de aspiración de suciedad, nuevos skimmers y realizar la adaptación de todos los elementos a la nueva normativa.